



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

Noroeste

30/04/2022

LEGISLATIVO



Instalan Comisión Permanente; Olga Sánchez Cordero queda de presidenta

El Pleno eligió a Olga Sánchez Cordero Dávila como presidente de la Mesa Directiva de la Comisión Permanente y como vicepresidentes a los diputados Sergio Carlos Gutiérrez Luna y Lizbeth Mata Lozano, así como a la senadora Claudia Ruiz Massieu Salinas, militantes de los partidos Morena, Acción Nacional (PAN) y Revolucionario Institucional (PRI), respectivamente.

<https://www.noroeste.com.mx/nacional/instalan-comision-permanente-olga-sanchez-cordero-queda-de-presidenta-XB2113055>